

Lula appelle à défendre la souveraineté et le peuple brésilien



Brasilia, 6 juin (RHC)- L'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, a appelé à défendre la souveraineté nationale pour sauvegarder aujourd'hui le peuple brésilien, ses territoires et ses richesses naturelles.

Dans une interview accordée au Quotidien du Centre du Monde, Lula a affirmé que pour n'importe quel gouvernement la priorité essentielle doit consister à veiller à la qualité de la vie de son peuple. Il a appelé ses concitoyens à descendre dans la rue lutter pour sa souveraineté.

Le leader historique du Parti des Travailleurs du Brésil a insisté sur la nécessité de se demander quel pays désirent ses compatriotes pour l'avenir. Il a ajouté que le président Jair Bolsonaro n'a pas le droit de détruire ce que le pays a construit avec tant de sacrifices.

Lula, qui est en prison depuis le 7 avril 2018 pour de présumés délits de corruption passive et de blanchiment d'argent, a de nouveau défendu son innocence. Il a assuré qu'il a la volonté d'être libre pour se battre pour la dignité du peuple brésilien.



Radio Habana Cuba